
友聲雜蒜祉九+三學年度

編輯委員會會議記錄

﹒彭瑚靜記錄

時間: 2005 年 1 1 月 19 日中午 12 點

地點:交大光復校區工程五館 725 會議室

主席:任建葳

出席人員:任建葳林清安彭德保陳秋媛彭令梅單智君孟光森

洪景華凹仲豪彭苟且靜

主任委員任建葳老師:我在今年二月退休，到工研院 STC 服務，現在的生

活很忙，就是忙著開會，不口當教授做研究差很多，我到現在都還在適應。友聲有

需要我的地方，我是義不容辭，不過，如果有更適合人選，也請大家提供人選 O

總編輯林清安老師:我是去年八月才開始接手，到現在這幾期:統計所、生

科系、資科系、工工管系、土木系、運管系以及材料系，多虧這幾位執行主編老

師的幫忙，讓友聲如期出刊，不過他們今天都沒來，我要好好的感謝他們這 A來

的支持與協助 O

其次是如同陳秋媛老師所言，看了許多校友的文章會有-種感同身受的感

動，像我這一次看了李宗裕學長寫的<交大 63 級畢業三十週年大間員記>就非常

有感觸，因此，我們是否要規劃一個專欄或是用其他方式鼓勵校友書寫文章，相

信會引起校友們更多的迴響。

第三就是討論明年度的主題規劃，明年的主題有兩個有關校友會的報導，一

是南部校友會，一是中部校友會，也都得到各聞事長的同意，接下來我們就討論

明年的主題。

討論事項:

一、友聲 408 期 (2005 年 2 月號) -413 期 (2005 年 12 月號)共六期執

行主編人選與主題研定。
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408 期 (2005.02 )主題探討:交大電信系/執行主編:孟光森老師

409 期 (2005.04) 主題探討:南部校友會/執行主編:魏啟祥學長

410 期 (2005.06 )主題探討:交大光電系/執行主編:田仲豪老師

411 期 (2005.08 )主題探討:客家學院/執行主編:田瑞枝老師

412 期 (2005.10) 主題探討:交大機械系/執行主編:洪景華老師

413 期 (2005.12) 主題探討:中部校友會/執行主編:張光瑤學長

二、以交大系所為主題探討，除新興系所之外，皆以輪替過，討論未

來主題探討發展方向?

1.交大在職專班:在職專班已執行多年，已慢慢行成一股力量，值得報導。

2. 交大女學長:早期交大女生少，現在慢慢愈來愈多。此外，有許多女學長在

各行各業表現傑出，值得報導。

3. 交大人對社會的影響力不小，或許可往這一方面去發展。

4. 歡迎校友們提供寶貴意見。

三、目前交清兩校合併事宜談得熱烈，友聲該以何種方式加以報導?

彭德保老師:學校將在 11122 舉辦大學合併、 11126 舉辦大學法人化、以及 1211 有

一場大學合併的公聽會，另外交大教師會在 11127 也有舉辦公聽會。等校長回國，

會再陸陸續續舉行 O

任建葳老師:大家覺得應該先蒐集資訊，然後再一起報導?還是一有相關資訊就

直接報導?

陳秋媛老師:我覺得先蒐集資訊再一起報導比較好。

任建葳老師:我贊同陳老師的看法。

林清安老師:另外也要考慮 balance 問題，不能只是做偏向一方的報導，那就失去

刊登的價值;還有一項建議，資訊的報導和意見刊登應分開處理。

任建葳老師:資訊的報導可以向學校蒐集，像是公聽會之類;意見的報導就要請

校友會做意見調查，看看校友會是否有這樣的方案，再交給友聲刊登。因此，友

聲的工作就是蒐集學校的相關資訊，但對於校友的意見要判斷是否需要馬上刊

登，如果是的話，也要請校方給予答覆。
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